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En la parte de lo que es control de calidad, trabaja-

mos con una compañía alemana, que ve todo la parte 
de laboratorio y análisis de agua. También tenemos la 
parte de lo que es equipo de campo, aquellas consulto-
ras o minas que hacen su propio monitoreo y lo que es 
equipo en línea para el chequeo de la calidad del agua 
durante las 24 horas del día.

Néstor Rodríguez, Gerente de Ventas de 
Lubricantes de Partequipos del Perú
Como Eni, es nuestra primera vez en un Perumin. Las 
expectativas son grandes, somos una marca innovadora 
y prestigiosa a nivel mundial. La feria minera Perumin 
es la más prestigiosa a nivel Perú, y teníamos que estar 
aquí para presentar nuestro portafolio de productos para 
el sector minero.

Ayuda mucho estar aquí para posicionarnos. Nosotros 
venimos acá a presentarnos en la feria más importante 
para trabajar en la prospección de potenciales clientes.

Carlos Oliva, Asesor Técnico Comercial de Peri
Básicamente lo que estamos mostrando es nuestro sis-
tema de andamios PERI UP Rosett Flex, que dentro de 
las características esta la alta productividad desde el 
armado, dado la facilidad de sus componentes. 

También tenemos, elementos de seguridad como son 
los rodapiés, las escaleras de acceso y las plataformas,  
que ya vienen con un seguro incorporado lo cual hacen bas-
tante simple y rápido el proceso de armado del andamio.

Nuestro objetivo es dar a conocer nuestros productos 
en Arequipa a través de esta feria y seguir incursionando 
en proyectos mineros.

Pablo Arnillas, Gerente Comercial de Sandvik
Perumin ha sido una oportunidad para ver a nuestros 
clientes pero sobretodo consolidar nuestra estrecha 
relación con Milpo. Tenemos expectativas muy altas 
con los resultados que vamos a tener en la mina de 
Cerro Lindo con la venta de los cargadores subterráneos 
LH621 los más grandes que han llegado a nuestro país. 

El cargador subterráneo LH621 tiene una capacidad 
de carga de 21 toneladas, está equipado con todos los 
sistemas de monitoreo. 

Carlos Laura, Gerente de Ventas de SKF
Es muy importante estar en Perumin porque la minería 
es el segmento más importante para nosotros. Nuestra 
presencia bien ininterrumpidamente desde las prime-
ras versiones de esta feria y vamos a seguir presentes 
en esta feria porque estamos en contacto con nuestros 
clientes que nos vienen a buscar.


